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          Тема выпускной квалификационной работы: «обследование инженерных систем с использованием данных лазерного сканирования».
Данная работа посвящена исследованию оптимальных способов применения технологии лазерного сканирования для получения полной информации об инженерных системах. Задачи, которые решались в ходе исследования:
1. Обзор и сравнение методов измерения и изыскания инженерных систем.
2. Экспериментальное сравнение метода натурного измерения и лазерного сканирования.
3. Определение характерных особенностей программного обеспечения для обработки результатов лазерного сканирования.
4. Определение оптимальных способов получения BIM-модели и двухмерных чертежей инженерных систем для основы под проектирование.
Работа проведена c использованием лазерного сканера Leica BLK 360, с его помощью были получены следующие обмерные модели: система отопления коммерческого помещения, узел обвязки для проектирования съемной теплоизоляции, индивидуальный тепловой пункт университета. Система отопления также была измерена натурным методом для сравнения точности и скорости измерений двух методов.
На основании узла обвязки произведено сравнение различных способов моделирования инженерных систем на основании данных лазерного сканирования.
На основании полученных данных разработаны алгоритмы и рекомендации при проведении обмерных работ инженерных систем с использованием лазерного сканера.
        

        
          The theme of the final qualification work: " inspection utility systems using laser scanning data."
This work is devoted to the study of the optimal method of applying laser scanning technology to obtain complete information about utility systems. The research set the following goals:
1. Overview and comparison of measurement methods and research utility systems.
2. Experimental comparison of the traditional measurement method and laser scanning.
3. Determination of the characteristic features of the software for processing the results of laser scanning.
4. Determining the best ways to create a BIM-model and two-dimensional drawings of utility systems for the foundation for design.
A laser scanner was used to create measurement models of heating system for a commercial building, a connecting unit for the design of removable insulation, an individual university heat station. The heating system was also measured by the traditional method to compare the accuracy and measurement speed of the two methods.
Based on the connecting unit, the comparison of various methods of creating BIM utility systems was made using laser scanning data.
Algorithms and recommendations for measuring operations, using laser scanning, were developed based on 3D model of engineering systems obtained from point clouds.
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